Honduras señala expectativas sobre próxima cita UE-Celac



La próxima cumbre UE-Celac, es una oportunidad para los países centroamericanos.

Madrid, 23 feb (RHC) El presidente del Congreso Nacional de Honduras, Luis Redondo, destacó hoy que la próxima cumbre UE-Celac, es una oportunidad para los países centroamericanos.

Al responder a preguntas de Prensa Latina durante un encuentro este viernes en Madrid, el parlamentario subrayó que la presidenta hondureña, Xiomara Castro, de visita en España esta semana, tiene una agenda muy clara para impulsar el acuerdo de la Unión Europea (UE) con Centroamérica.

"La cumbre con la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac, en Bruselas en julio próximo), con España de presidente de turno de la UE abre más posibilidades a lograr convenios y mayor acercamiento entre las dos regiones", respondió Redondo.

Durante la Tribuna de EFE en Casa de América, conducida por la directora internacional de esa agencia de noticias, Charo Gasca, el legislador de la nación catracha defendió la legitimidad de la elección de 15 magistrados para la Corte Suprema de Justicia, "con total transparencia y como instrumento decisivo en la lucha contra la corrupción y la violencia".

En ese sentido, ponderó la elección de ocho mujeres en el tribunal y subrayó que con el paso y otros que se dan en el terreno jurídico en Honduras, se busca devolverle el valor a la Constitución como demanda el pueblo.

También se refirió al procesamiento en Estados Unidos del expresidente hondureño Juan Orlando Hernández y su hermano Tony, penetrados por el narcotráfico, valiéndose de la institucionalidad para facilitar el tráfico de cocaína, "algo muy preocupante".

Algo así, prosiguió, nos obliga a impulsar reformas y resulta un reto enorme para que Honduras recupere su credibilidad internacional.

En torno a Nicaragua y la reciente decisión del Gobierno de quitarle la nacionalidad a opositores, Redondo apuntó que las relaciones con el vecino país son excelentes, respetan sus dictámenes e igualmente Honduras analizaría los casos eventualmente y en apego a su política migratoria.

Adelantó que posiblemente este año haga una visita a Cuba, algo que también pudiera darse con la presidenta Xiomara Castro en dependencia de las proyecciones de 2023

Ayer, Castro aseguró su presencia en la XXVIII cita cimera el 24 y 25 de marzo próximo, durante una reunión con el máximo responsable de la Secretaría General Iberoamericana, Andrés Allamand.

En la sede de la entidad en Madrid, la mandataria hondureña expresó la voluntad del país centroamericano de iniciar los trámites para adherirse al "Convenio Marco para el Impulso de la Circulación del Talento en el Espacio Iberoamericano".

Se trata de un mecanismo del que ya son parte 10 países iberoamericanos. Asimismo, se pronunció a favor del proceso de consultas para incorporarse a la "Iniciativa Iberoamericana para Prevenir y Eliminar la Violencia contra las Mujeres", aprobada en Andorra, en 2021.

La mandataria dialogó esta semana con el jefe del Gobierno de España, Pedro Sánchez, y con el rey Felipe VI, reuniones en las cuales ponderó las expectativas con la presidencia de España en la UE en el segundo semestre de este año. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba